



INFORMACION DE LA SIP N° 587/82

DECLAROSE HUESPED OFICIAL AL VICE-MINISTRO DE
RELACIONES EXTERIORES DE ALEMANIA DEMOCRATICA

El Poder Ejecutivo Nacional, declaró huéspedes oficiales del Gobierno argentino, mientras dure su permanencia en el país, a Su Excelencia el Vice-Ministro de Relaciones Exteriores de la República Democrática Alemana, Embajador D. BERNHARD NEUGENBAUER y a los miembros de su comitiva.-

La medida que fue tomada por el Decreto N° 809, responde a la invitación formulada oportunamente por el Gobierno nacional y tiene como objetivo estrechar las relaciones bilaterales e incorporar, en el sistema de consultas, las acciones de ambos países en foros internacionales en temas de opinión coincidente.-

Los visitantes permanecerán en nuestro país, entre el 6 y el 11 de mayo del corriente año.-

Buenos Aires, 27 de abril de 1982.-



EMILIO A. IZARRA
DIRECTOR GENERAL DE PRENSA - S.I.P.